



CONTRE LA FERMETURE DE LA CRECHE FAMILIALE A LA COURNEUVE

Le 6 mai 2024, la municipalité de la Courneuve a décidé la fermeture de la crèche familiale dès le 31 août 2024 sans aucune concertation avec les intéressées que sont les Assistantes maternelles, les parents et les organisations syndicales. C'est un coup dur pour ses agents là comme pour les parents des enfants qui y sont accueillis.

Les raisons de cette fermeture ? La municipalité met en avant les problèmes de recrutement et des couts excessifs en faisant des comparaisons avec des crèches privées, selon la municipalité :

- Pour les 20 enfants accueillis en crèches familiale sur la ville cela leur coute 475 000 €, soit par enfant 14 250 euros.
- Pour une SCOP sur la ville de 45 enfants cela leur coute 220 000 euros, soit par enfant 4888 euros.

LA COMPARAISON EST INACCEPTABLE.

Nous dénonçons aujourd'hui cette décision arbitraire, qui met tout le monde dans une situation très inconfortable :

- Les enfants, qui vont voir leur environnement chamboulé.
- Les Assistantes maternelles qui vont être licenciées, qui pour certaines ont plus de 35 ans de ville.
- Les parents qui n'ont reçu à ce jour aucune information sur l'avenir de leurs enfants pour la rentrée de septembre 2024.

Nous sommes tous victimes, (le personnel, les parents, les enfants) d'une décision arbitraire, et d'une mise en œuvre expéditive.

Les parents sont mis devant le fait accompli et devront subir sans protester ?

Non ! Non ! Non !

Il est inconcevable, incompréhensible qu'une municipalité comme la Courneuve mette ses agents et ses habitants dans une telle situation. Il est incohérent de demander à des personnes, qui travaillent depuis des années en crèche familiale, de décider de leur avenir en 3 mois.

Il est inhumain de ne pas prendre en compte le bien-être des enfants qui sont attachés à leur assistante maternelle et à leur environnement.

Un service public menacé. Un choix politique ? Quel sera le devenir de ces professionnelles de crèches, que restera-t-il du service public, lorsqu'on sait la politique libérale du gouvernement Macron en matière de petite enfance, qui met tout en œuvre pour abandonner nos missions de service public au secteur privé. RÉSULTAT : Non seulement nous perdons un service public de qualité mais nous risquons de perdre également des Assistantes maternelles qualifiées...

LA MUNICIPALITE ASSUMERA !

Territoriaux
La Courneuve

la
cgt

la
cgt UFICT
fédération
des services
publics

Parents, Professionnels, tous concernés!
POUR un accueil de qualité !

TOUCHE PAS MA CRECHE !

**VENEZ NOUS SOUTENIR
VENDREDI 7 JUIN 2024 A 12H00
A LA MAIRIE DE LA COURNEUVE**